

Jahresbericht Saison 2019 der Jugendabteilung SV Himmelpforten

Im vergangenen Jahr nahmen 25 Kinder und Jugendliche in den Jahrgängen Schüler bis Junioren aktiv und regelmäßig am Training in Himmelpforten teil. An zwei Trainingstagen (Montag 17 bis 19 Uhr und Freitag 16 bis 19 Uhr) in der Woche wurde saisonabhängig Luftgewehr und Kleinkaliber angeboten. Für die Jüngsten wurde Montags von 16 bis 17 Uhr das Lichtpunkttraining angeboten. Für Meisterschaftsvorbereitung wie Deutsche Meisterschaften wurden zusätzliche Trainings angeboten.

Die Bezirksmeisterschaften starteten im Februar. Für den Schützenverein Himmelpforten starteten wir in verschiedenen Disziplinen und kamen mit 22 Starts plus ein Junioren MixTeam auf 6 Einzelmedaillen und 3 Mannschaftsmedaillen. Gleichzeitig ging die Kooperation mit der SGI Steinkirchen weiter, wo unsere Sportler sich zusätzlich zeigen konnten.

Eine Zusammenarbeit mit den benachbarten Schützenvereinen wurde fortgesetzt. Wir boten den Trainer und den Schützen Unterstützung als Ansprechpartner bei Problemlösungen, aber auch die Möglichkeit in unserem Trainingsangebot mitzumachen. Unsere Türen standen und stehen weiterhin für sie offen.

Im Mai begannen die Landesverbandmeisterschaften. In diesem Jahr lief es für uns durchwachsen. Mit 17 Starts für Himmelpforten, konnte nur der Vizelandesmeistertitel LG Juniorinnen weiblich errungen werden.

Ohne große Pause wurde im Anschluss auf die bevorstehende Deutsche Meisterschaft trainiert. Diese fand vom Ende August bis Anfang September in München statt. Mit einer Jugendlichen bestritten wir den Wettkampf KK 3x20. Sie konnte in ihrem ersten Kleinkaliberjahr zeigen, was sie sich in der Vorbereitung antrainieren konnte. Ihr Lohn, mit persönlicher Bestleistung erzielte sie den 60 Platz. Auch ein Besuch unseren Paten der Firma TEC-HRO wurde eingebaut und neben Einkäufen auch noch ein paar nette Worte zu wechseln und Motivation zu holen.

Ausblick:

Wir hoffen das sich unsere neugefundene Lichtpunktgruppe weiter entwickelt , dass der Bereich Schüler wieder mit frischem Wind belebt wird.

Zum Abschluss möchte ich mich bei allen Unterstützern und Helfern bedanken, stellvertretend hierfür die Stellvertreter Sahra und René Kühlke, die immer zur Stelle waren, wenn mehrere Veranstaltungen gleichzeitig waren. Auch dem Förderverein gebührt mein Dank. Sie unterstützen uns nicht nur finanziell, sondern engagieren sich auch in persönlicher Form für die Jugend.

Stefan Reichelt

Jugendleiter

SV Himmelpforten